



PRESS RELEASE

Sabtu, 2 May 2015

UNTUK DITERBITKAN SEGERA

Corsa Ikut Tekan Balap Liar Lewat Dukungan Untuk Indonesia Track Series 2015

Jakarta - Ban Corsa pabrikan PT Multistrada Arah Sarana kembali menggelinding di Sirkuit Sentul Bogor, Sabtu (2/5). Sehari penuh, ratusan rider akan menggunakan ban nasional berkualitas ini pada kompetisi balapan fun Kejuaraan Indonesia Track Days Series (ITS) 2015.

Corsa hadir mendukung kejuaraan komunitas motor gede yang digelar Indonesia Track Day Series Community, dengan menghadirkan pabrikan teranyar Corsa Platinum.

Kehadiran Corsa dalam kejuaraan ini tentunya sangat beralasan. Corsa ingin berkontribusi positif terhadap pecinta motorsport agar tidak menyalahgunakan hobi tersebut dalam bentuk balapan liar yang dapat membahayakan masyarakat umum. Melalui kompetisi yang positif seperti ini lah Corsa berharap masyarakat dapat tepat menyalurkan hobi balapan itu.

Dalam event ini, Corsa mendukung pembalap dari Anjani, dan pembalap Komunitas Yamaha R Owner Indonesia (YROI). Masing-masing pembalap akan menggunakan produk terbaru Corsa yang baru saja launching bulan lalu yakni, Ban Corsa Platinum dengan pattern R93 ukuran 150/60-17 (belakang) dan 120/60-17 (Depan).

Lewat aksi dari pembalap dukungan Corsa, Corsa ingin masyarakat dan komunitas motor menyaksikan bagaimana kualitas Corsa Platinum berlaga.

Indonesia Track Day Series (ITS) seri perdana digelar hari Minggu lalu (1/3). Totalnya 220 peserta ikut ambil bagian dari 8 kelas yang dilombakan.

Kelas yang diperlombakan pada ITS 2015 yakni OMR MV AGUSTA OWNER CLUB , superbike 600, OMR Riders Ninja Bekasi, 150 4T, 250 CC pemula A dan B, 250 CC profesional dan 150 2T pemula.

Dari kelas-kelas yang diikuti oleh Pembalap Corsa, beberapa nama masuk dalam jajaran juara antara lain Fabrianus Balank Juara 1 kelas 150cc 4 tak menggunakan Yamaha R15 dan Ban Corsa R46.

Selamat kepada para pembalap Corsa!

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Putri Sudali

Marketing Communication

081283999104

www.achillesradial.com

Achilles **CORSA**
OFFICIAL TIRE PARTNER OF MANCHESTER UNITED



-Selesai-